

Rückfragen beantwortet:
Wolfgang von der Wehl
Tel.: 04141/490-211
Stade, 24.10.2017

Sparen und Spenden

Weltspartag am 30. Oktober wieder mit großer Spendenaktion

Auch in diesem Jahr ruft die Sparkasse Stade-Altes Land zum Sparen an den Weltspartagen auf. Dabei will das Kreditinstitut erneut auf Nachhaltigkeit achten. Statt billige Werbegeschenke zu verteilen erfüllt das Geldhaus 100 Kindern persönliche Wünsche. Zusätzlich spendet die Sparkasse für jeden von Kindern gesparten Euro 10 Cent für einen guten Zweck. Natürlich gehen die jungen Sparer an den Weltspartagen nicht mit leeren Händen nach Hause. Neben der Wunscherfüllerkarte für den "100 Wünsche-Lostopf" gibt es für KNAXianer erstmals den KNAX-Klub-Familienkalender und das neueste KNAX-Heft.

Sparkasse spendet für Spareifer

Alle Beratungs-Center der Sparkasse haben sich einen Spendenzweck ausgesucht. Eine Mindestspende von 300 Euro garantiert die Sparkasse dabei jedem Spendenempfänger.

In Stade werden folgende Institutionen in diesem Jahr mit einer Spende bedacht:

Grundschule am Burggraben
TSV Wiepenkathen
Gemeindezentrum Bockhorster Weg
Kita und Grundschule Bützfleth
Kita und Grundschule Hahle
Jugendfeuerwehr Hagen

Im Alten Land werden folgende Institutionen in diesem Jahr mit einer Spende bedacht:

Brückenbäckerei e.V. Estebrügge
Jugendfeuerwehr Rübke
Altländer Volkstanzgruppe Steinkirchen
Kita Hollern-Twielenfleth

Kita „Lüttje Racker“ Neuenkirchen
Jugendfeuerwehr Jork.

In Finkenwerder wird die Jugendarbeit beim
TuS Finkenwerder von der
Weltspartagsspende profitieren.

Also, die Kinder sollten ihre Sparschweine
und Spardosen unbedingt am Weltspartag in
die Sparkasse bringen.



So wurden im letzten Jahr in Steinkirchen und
am Stader Pferdemarkt die Spenden und
Preise übergeben.